

部報



第12号

78.6.24

N.YAMATO VOLLEYBALL CLUB

第32回 関東大会

1978年6月3日 AM9:20 中野区立体育馆に於て予選を終り、決勝戦出場権を得た50チームが前年度優勝校を先頭に埼玉・栃木・群馬・茨城・千葉・神奈川・山梨・東京の順位。ミニファーレ吹奏と大ヒューマン行進曲を開始し、我東大和高校は東京代表8番目で、44番目に入场してきました。キャプテンの柳川君が

プラカードを持ち後に11名の選手が続く…

はにしろ、初出場だけあってみんなはびくん緊張していようぜ。

試合は、初めのうちはんぱあげ、といふようひ、ミスが多く相手のペースにまきこまれたまま終りしませんでした。2セント目緊張感がほぐれときました。しかしも、いつももの自分達の試合量ひがひきました。3セント目リードしてしまってもかわからず、ユートチャージをしこからねばらくもなく、ミスが増え、氣のゆきみがあつて、簡単に点をとられてしましました。

東大和 $\begin{cases} 10 - 15 \\ 15 - 9 \\ 10 - 15 \end{cases}$ 勝田工業

関東大会に出場して

森山 啓一 **我等東大和高校男子バレー部は、危機の関東大会へ出場する二
とげをきた。それは東京で8番目のチームである。**

当日、まず会場にきてびっくりしたことは、会場の下きさと、選手室の背の下き
さである。ビニのチームにも180cmくらいの選手はざらにいて、我々のふうな
背の低いチームはどこにもほか、ちょうど、開会式もやはりすさまじい。
入場行進で会場に入、こ行くと都立東大和高校と校名を呼ぶところなど、気持ち
がひきしまる。関東大会に出でいるんだはという実感がわいた。

この日の3試合目が我等の試合である。相手は勝田工業高校である。公式種書
のとき、何とも言えぬ緊張感があつた。1セット目が始まると、みんな、初出
場ということを堅く口、こいにみだるいだ。僕も同様である。みんなレミーバヒア
タ、ウガラムかめあわば、あ、という間に1セット目はとらぬこしま、た。
2セット目は、相手の攻撃の方法などわかれり、堅さもとれて、思ひどおりの試
合が出来たようと思えた。そして、2セット目は我事がとり、フルセットにもち
こいだ。3セット目の前半のレシーブ、アタックなど良いいターンがいくつも出
た。6点左ニちらが先にとリコートチェンギ。これでいいと思つてや、我々の
チームの点数が集まぬのに不安を感じた。しかし勝ち急いでのかもしねば。
相手がどんどん点数をふやしていく、同点並点、チームセント。

試合は負けこしま、た、自分達の力が、十分に発揮できぬか、たことに悔いは残
るが、この経験をとおして来年もまた、関東大会に出場して、今度は必ず1つ勝
ちなければならぬ。

松延 悟 **ついに我々男子バレー部念願であつた関東大会に出場でき、喜
びもひとしあだった。しかし今振り返って試合を思い出すと、
決して満足できる試合内容ではなかつた。終始、自分達のペースにのることがで
きず、関東大会という本大会の雰囲気にのまれていたと感じた。僕は三セント**

目交代して出させてもらったが、何の活躍もせず、チームのムードを良くする二
ヒもできずひっこんでしまった。三セット目、コートチェンジしてからは、まる
で新人戦の時の対戦大戦みたいだった。電大の時は、11対4からの逆転、今度は
8対2からの逆転。関東大会の偉しさをしみじみ感じた。しかし、これで良い経
験ができたと思うし、大きな大会ではそうやすやすと勝てないということを、こ
れからの教訓にして、これからチームに生かしていきたいと思う。

それから、関東大会に出場した今、これらのチームに対する責任の重さを感じ
ずにはいられない。

来年はもう一度関東大会に出場して、一つでも二つでも勝たねばならないとい
う義務がある。今度できる新チームはヒューミテも今年のチームより平均身長は高
いだろうし、うまくいけばその身長を生かして、今年のチームより強いチームが
できるのではないかと思う。

とにかく 関東大会出場 バンサイ!!

武藤 翔 今回、関東大会に出場でき、自分としては大きなプラスになっ
た。我々、東大和高校は関東大会初出場ということもあり、結
果としては1回戦で敗れてはしまったが、得たものは大きい。

この手の大きな試合の雰囲気、又大きな会場でのプレー、それに関東各校から選
ばれた好チーム・好選手を見るなどもできた。特に言えるのは、2階から応援し
てくれている者達と違い試合全体・会場全体の雰囲気というものを、ベニチ内で
直感じるところができた。

1回戦目にあたった勝田工は攻撃だけのチームに思われた。レシーブがよくなか
ったようだ。ネバリでは上をいっていたと思う。ガヤハリ、アタック・ブロック
に高さがある。

この大会の出場校で我々チームは1番身長の低いチームだ。どうもそれを克服し
レシーブのネバリなどで2セント目を取るのは大きい。イニターハイが終われば

ば我々2年を中心に新しいチーム作りが始まる。この日、得たものを何らかの形で、これからプレーの面・チーム作りの面などで生かしていきたい。

山本 駿一 関東大会の朝が来た。試合に出ない僕でも、せんかそわそわしていた。入場行進のニヒが頭にあったのだと思う。事実入場行進の時は緊張して右足ヒ右手、左足ヒ左手をいっしょに振り上げそうになっていたまゝがわせいこうにするので精一杯だった。正面を行進している時、「都立東大和高校！」ヒアナウニスが入り関東大会ドゼヒいう実感がわくと共に、ますます緊張感が高まってきた。開会式の雰囲気もなんともいえないものだった。いよいよ試合が近くなって来た時はるるえていた先輩もいたほどだった。

試合前の公式練習でレミーブの時、僕がたまひろいをしている時に急に、勝田工の監督が「おまえ、そこに立っていろ」ヒビタ。最初は自分のチームの人に行っているかと思ったが、もう一度こっちを向いてビタったので、もししかしたら僕に言っているのかなと思、たが、まをぐと思って、たまひろいを続けるヒ、又ビタ。「おい！おまえ、そこに立っていろ！ホールガ入ってこないこうに見ていろ。」しうがなくそこに立っていたが、いくらなんでもこんな言い方をするこヒはないと思い、すこし腰が立ち、この試合にだけは絶対勝ってもらいたいと思った。試合の雰囲気も、関東大会ならではのものだヒ感じた。

おしくも試合に負けてくやしかったが、関東大会の雰囲気の中で一セット取っただけでもつかったのかもしれない。だが僕達は、この経験を生かし関東大会で、一勝はあげたいと思う。

* 当日、あたしい中を、OBの先輩がよくさん来て下さいました。その中で、二期生の須江和則先輩に、感じたことなどと書きこ真きました。

2期 須江和則

関東大会出場おめでヒう。

昨年の夏、今のチームを見たときには、正直に言ってこんせ小型のチームが、ここまでにせるヒは思ってもいなかつた。それだけに、先日、ベスト8に入り、関

東大会出場が決まりたと聞いたときの喜びは、人には言い表わせないほど大きいものであった。これはOBの誰もが同じであつたと思う。もちろん現役諸君は、我々以上にうれしかったことであろう。

大会当日、コートの上に東大和のユニホームが並んだとき、5年前に自分達がラード校になるために死に努力していた頃のことを見出しました。そして、後輩諸君が先輩達を踏み台にして一段一段確実に目標に向かって、登ってきたくれたことに感激した。

レギュラー諸君、この貴重な体験を生かして、3年生に比べては最後の大会であるインターハイ予選での活躍を期待しています。

[1・2年生へ]

3年生の引退後、君達が新チームを作るので、「東大和高校のバレーボール部は関東大会に出るだけの実力があるのだ」という自信を持てほしい。そして、次のことを心に刻みこんでおいてほしい。

- ◆ チャレンジする以上は勝つことを考え方。
- ◆ 勝とうとする意気込みは怠慢のバネにしよう。
- ◆ 試合に負けたときのくやしさは、次回のバネにしよう。

3年生の新しい踏み台の上で新しい目標に向かって努力し、達成してほしい。

[広告]

工学部志望の諸君へ

来たれ 政治大学へ！

政治大学・工学部バレーボール部では君を待っている！

びひこひ　•••••(マテーミヤーよ!!)

東大和高校男の子部の念願だ、在関東大会に出場して、部員は満足感をもつぱいです。結果としては1回戦で敗れてしましましたが、試合、会場での雰囲気、緊張感など初出場の我々にとってはと、こも良い経験だ、と思っています。これらの経験をもとに今からクラブ活動を、より一層向上させたい、乙誠しいと思います。